

Editorial

El objetivo esencial de un artículo científico es comunicar a los pares, los resultados de investigaciones, ideas y discusiones de una manera clara concisa y fidedigna. Seguidamente se enumeran algunas recomendaciones que han sido concebidas con este objetivo en mente.

La introducción debe explicar la finalidad del artículo y contener una reseña crítica o histórica que debe limitarse estrictamente al tema tratado en el artículo.

El tema debe exponerse de la manera más concisa posible, utilizando un lenguaje sencillo y directo. La terminología y la nomenclatura, aunque constituyen parte del vocabulario científico, han de usarse con sentido crítico y con medida. Se debe procurar que los artículos contengan suficientes datos que contribuyan a su comprensión y, con este fin se darán todas las definiciones de los símbolos y abreviaturas empleados.

Se debe aclarar que partes del artículo representan contribuciones propias y cuales corresponden a aportes de otros investigadores. Se deben especificar cuidadosamente en el texto las limitaciones del trabajo realizado: el grado de validez de las conclusiones, las fuentes de error y los posibles errores de los datos presentados. No se debe adoptar una posición demasiado optimista respecto a la precisión del trabajo, la universalidad de las conclusiones o la aplicabilidad de los resultados.

La mayoría de las revistas han establecido normas de presentación por parte de los autores, que suelen referirse a la publicación en general, a la forma de las referencias bibliohemerográficas, las condiciones establecidas para tablas y figuras, etc. Dichas instrucciones deben cumplirse al máximo para facilitar el rápido tratamiento de los manuscritos.